

★オープンハイスクールの参加で、授業内容はもちろん、特色ボランティア類型にも力を入れていることがよくわかりました。地域への密着が強いこともわかりました。昔のイメージで来ましたが、熱心に取り組んでいる子供たち（生徒たち）を見ていると以前のイメージが取れました。ボランティアでの活動への魅力的に感じました。神戸北への選択もありと思い始めています。

★オープンハイスクールも今夏で3件目です。姉妹あわせると4校目。学校はそれぞれ違った魅力があり、北高は落ち着いていて、大人があまり余計な手出し、口出しをしていなかったように思います。卒業生、OBのみさんの口頭メッセージは生徒にダイレクトに感じてもらえ良かったと思います。この対応は他学校ではありませんでした。

★説明会、わかりやすく、卒業後も色々な道があると理解しました。理科の体験授業は楽しく参加させていただきました。

★毎日の、登下校で足腰が鍛えられそうだと感じました。スライドが小さくわかりにくくて残念でした。放課後補習があつてよかったけど子供を逃さずつかまえてもらえるかちょっと気になりました。説明会が長くて、いかに周りが進路を気にしているかを感じました。もう少しコンピューターにも強い方が良いかなと感じました。（他校でもハプニングがたくさん見ましたが、ハプニングへの弱さが少し気になりました。）引率の先生方は連れてくるだけで興味がないかなと思いました。寝てる、感想を見る前に書き終わる。保護者引率で中が見れてよかったです。生徒会の説明は、行事が分かりやすかったけど、生徒の思いが伝わらず残念でした。でも一生懸命短時間で3年間をまとめてくれてありがとうございました。生徒の声が聞き取りにくく残念すごく興味がありました。1番最後の方が1番北高の魅力を話してくれた気がします。授業はわかりやすそうでした。他教科も受けさせてみたかったので3日間の夏季体験とかあるといいな。

★わかりやすい説明でよかったです。見学したい部活が活動していなくて、見れなくて残念でした。

★もう少し具体的な高校生活のお話が聞けたら良かったなと思いました。卒業生の生の声が聞けたのは良かったです。校内にいる生徒（部活動の子たちや生徒会の子たち）が挨拶など少し元気がないように思いました。体験授業は良かったです。

★はじめての数学の授業？と言うよりも、少し真面目に生きていた気がしました。山の中なので風がいい感じです。

★小さい頃からずっと北区に住んでいて正直最初に校長先生が言われたようにイメージが良くありませんでした。実際見学するのが一番良いと思い参加しました。イメージはすごく変わりました。体験授業もとても良かったです。

★C班の体験授業であつたが先生の話し方、進め方がわかりやすく、好感が持てた。

★生徒中心のOHSになればよかった。

★スライドショーなどもっと生徒たちが楽しくしているところなど笑っているところなどが見たかった。淡々としていて寂しく感じました。

★オープンハイスクールに来てみてすごく良かったです。特に良かったのが体験授業でした。B班だったので数学を習いましたが、わかりやすく授業終わりにも、少し先生の話がありましたが、悩んでいる中学生の子たちには良いお話だったと思います。今日はありがとうございました。

★私自身卒業生ですが当時とすっかり雰囲気が変わりすごく穏やかな感じがしました。本人に頑張ってもらい是非入学してもらいたいです。

★今日は高校がヤンキーのいる高校でないことがよくわかりました。生徒が皆協力してオープンハイを手伝っていましたし、とても礼儀正しく安心しました。授業は数学でしたがわかりやすかったです。部活のスライドは、どの部活も楽しそうでした。

★このオープンハイスクールに参加させてもらい良かったです。子供が意欲を持ち学校に来ると先生方や勉強の補習もしっかりして下さり、1年生から毎日コツコツ頑張ると夢に向かい前に進める環境がある学校ととても分かりました。体験授業もとてもよかったです。先生、生徒のみなさんの挨拶もとても感じが良く感心させられました。たくさんの説明丁寧にありがとうございました。(自然が多く、部活ができる環境も整い、学校運動場がとても広いのがとてもいいですね。)

★体験授業も参観できて、授業の感じもよくわかった。食堂が良いとのことでしたので保護者も食事がしてみたいと思いました。

★先生、生徒のみなさんの挨拶もとても感じが良く感心させられました。たくさんの説明、丁寧にありがとうございました。(自然が多く、部活ができる環境も整い、学校運動場がとても広いのがとてもいいですね。)

★初めてオープンハイスクールに参加させていただきました。ネットなどで見るより、自分の目で見ることで、イメージが全く違いました。学校で遅くまで補習をしてもらえるなど、良いなと思えるところがたくさんあるなと思いました。生徒たちの雰囲気もすごく良いと思いました。頑張ってきた北高に入れば良いなと思います。

★来てみてよかったです。自然に囲まれていて学校もスッキリしていて先生も生徒の方もすごく爽やかな感じでした。すごくのびのびできる環境だと思いました。子供たちも素直に成長してくれそうでとても良い学校かなと思いました。ありがとうございました。

★学校の特徴がよくわからないようでした。自然に囲まれていた良い学校だと思いました。

★夏の暑い中、部活動に取り組んでいる生徒さんは楽しそうでした。良い雰囲気を感しました。暑い日ですが風が吹き抜け窓のそばは日陰はとても涼しい所ですね。校舎もきれいで生徒さんの手作り掲示板などがあり、積極的に活動されている姿が感じられました。

★姉が在学中で本日妹が参加させて頂きました。姉が入学する時、正直北高のイメージは、10～20年前のイメージを持っていた為、生徒の柄が悪い学校、学力が低い、マナーが悪い等思っていました。入学するとイメージがガラッと変わりました。学校へ行くと、生徒はしっかり挨拶をしてくれる、授業は習熟度で分けてある為、一人ひとりのレベルに合わせ理解しやすい、部活は熱心、電車や駅でもマナーよく、少し成績の良い子の通学する近隣の高校の方がとてもマナー悪く化粧をしていたりして以前の北高生のように(甲北ではありません)。現在の北高は全く違いますが、昔のイメージがついているままの様です。本日校長先生もおっしゃられておりました(生徒を褒められておりました)が、今の北高の良さを発信してほしいと思います。進学先も悪くないと言うことを、就職も良いと言うことを伝え、イメージを変えてほしいと思います。

★大学進学から就職まで幅広くサポートしていると言うことがわかりました。また部活動紹介、学校生活の紹介など生徒が主体となって活動していることがよくわかり、充実した学校生活が送れているのだと思いました。

★正直北高に対してのイメージは良くありませんでした。でも本日来校させていただき、校長先生や生徒さんを見て驚きました。一番は、礼の姿勢がとても綺麗、礼儀をしっかり教えておられるのかなと感心しました。

- ★とてもわかりやすく説明していただき聞きやすかったです。知らないことばかりだったので、今日来てよかったです。久しぶりの母校懐かしかったです。
- ★山に囲まれ、自然豊かな環境の良い高校だと感じました。先生方は親切そうで、在校生はしっかりしている印象を受けました。授業のカリキュラム、学校行事もたくさんあり、高校3年間を楽しめるような期待が持てます。部活も盛んで、皆さん頑張っていると思いました。
- ★学校の様子がよくわかり、体験授業も楽しくみれてよかったです。
- ★体験授業（古典）が大変わかりやすく良かったと感じました。
- ★体験授業が面白かった。（社会授業）先生が厳しくも親身になっている感じが伝わった（社会科教員様）。校長先生の「神戸北高校」の良い所アピールは楽しくよく伝わったと思う。在校生に通りすがりに挨拶されて校長先生の言っていることが実践されていると思った。「教養類型」と「社会ボランティア類型」の違いがよくわかった。食堂の内容が充実している点は（メニュー、栄養面）良いと思った。部活動も熱心に行っていて上位の成績上もあり充実していると思った。
- ★学校の様子や授業の様子などを具体的にみることでよかったです。
- ★色々と説明が詳しく分かりやすかったです。
- ★校長先生のお話や、進路指導のお話、体験授業と、どれもわかりやすく親切でよかったです。また、すれ違う生徒さんもととても礼儀正しく感心しました。子供と相談した選択肢の一つとして考えたいと思います。
- ★思ったよりいい感じだった。数学の授業もわかりやすかった。
- ★自然が多く良い高校だと思いました。食堂もととても良いと思います。
- ★オープンハイスクールは他校を合わせ2校目ですがイメージと違いとても真面目で学校の雰囲気もととても良かったです。体験での数学は高校に向けての興味のあるもので良かったと思います。
- ★自然に囲まれた大変雰囲気の良い学校ですね。来校する前のイメージとは異なり好印象を持ちました。どんな学校で頑張れる子供になってもらいたいと強く感じました。ありがとうございました。
- ★部活動を体験してみたかったです。授業はわかりやすかったです。
- ★先生方や生徒さん達の一生懸命してくださる姿に安心したというか、こんな学校にぜひ子供を通わせてみたいと思いました。もちろん受からなければ来られませんが、ご縁があることを願っています。
- ★体験授業がとても楽しく良かったと思います。（英語）
- ★「挨拶が気持ち良い学校」体育館に座っていると頭を下げて挨拶をする男子生徒を見て思わず笑顔になりました。神戸市4月から生活する予定です。兵庫県の真ん中から引っ越します。少人数での学校生活でしたので不安がありましたが神戸北なら楽しく高校生活を送れる予感がします。この学校に入りたい、親はそう思いました。ご縁がありますように。ありがとうございました。
- ★一人一人がしっかりとしていたと思います生徒の方々とすれ違いましたが挨拶もできていて良い点だと思います。
- ★なんかええやんという様に何かいい感じがありました。学校の周りの自然と広さ、雰囲気も明るいイメージでした。

★映像などもあり学校の様子が分かりやすかった。体験授業は選択できればと思いました。

★校長先生のお話がとてもわかりやすかったです。先生方の説明は少し早口なので聞き取りづらかったのが残念でした。先輩方の雰囲気がとても素敵でした。わかりやすく親切に接してくださいました。あと制服の紹介があると嬉しいです。(特に冬服)

★オープンハイスクールに神戸北高を選んで良かったと思います。今までの北高とイメージが大きく変わり本人が希望すればぜひ後押ししたいと思います。

★北高生の素直な姿に良い思いです。また先生方の熱心な思いも伝わりました。今日来て良かったと思います。北高のイメージは、よく言われていないのは知っていました。そうでないことを皆さんにお伝えします。

★オープンハイスクールと言うものに初めて参加しました。学校の先生の話、体験授業を通してとてもいい感じの学校だと思いました。今後の参考にしたいと思います。

★お話を聞く中で校風などに非常に好感を持ってました。ただ生徒への説明の際にスライドに頼った説明を行うのではなくもう少し子供の興味、関心を抱かせるものにして欲しかったなあと。

★オープンハイスクールに参加させていただきありがとうございました。正直、我が息子はまだ何がしたいのか、何になりたいのか、全く考えられないようです。進路についての説明、本当にわかりやすくよかったです。ここなら、一人ひとりに寄り添って指導していただけるんじゃないかと思いました。

★説明会はとてもわかりやすかったです。体験授業も生徒に興味を持たせる内容で良かったと思います。(数学)

★とてもわかりやすかったです。北区出身なので北高のイメージを自分なりに持っていましたが、イメージが変わりました。先生方も信頼できそうな方ばかりでした。11月9日また来ます。よろしくお願ひします。

★学校の様子がとてもよくわかるオープンハイスクールだったと思います。配布資料もわかりやすく帰宅後に見直しても良い資料になると思いました。学校の空気に落ち着きを感じます。まさに、何かええやん、北高でした。参加してよかったです。ありがとうございました。

★先生方はじめ生徒会の皆さんにきちんと準備をして迎えていただいて、ありがたいと思いました。授業も生徒の興味を引くように考えてくださったのだと思います。一つだけお願いしたい事は配布されたプリントが揃っているか確認して頂きたかったです。

★体験授業の場所がわからなかった時に生徒さんがその場所まで案内してくれてとても助かりました。学校の様子は明るく、生徒さんも挨拶をしてくれてとても印象はよかったです。情報の授業を見学しました。教室もとても綺麗で教え方もわかりやすかったです。

★授業体験させて頂きましてありがとうございました。数学苦手な息子も少しは理解できたのではないかと思います。生徒の皆さんが丁寧に案内してくださっている姿を拝見し、とても素晴らしいと感じました。高校選びの参考にさせていただきます。ありがとうございました。

★校内も広く、緑に囲まれ環境は良い場所にあるなあと感じました。坂道ですが駅から近く通やすいのかなあと感じました。普通科、特色ボランティア類型選択ができるのは良いなあと感じました。進学、就職にしても一人一人あった指導をしてくださるのは良いと思います。「ヤンキーはいません」に少し笑いましたが「北高はガラが悪い」と言う噂がなくなってよかったです。今日はありがとうございました。

★色々な準備、大変だったと思います。ありがとうございました。

★体験授業、わかりやすく良かったです。隣の英語の授業が楽しそうでした。体育館での説明の時間、引率の先生（男性）が熟睡しており気になりました。

★在校生、先生方のイメージがとても好印象でした。

★初めて神戸北高校に来させていただきました。校長先生のお話とてもわかりやすく、この学校の良いところが伝わってきました。体験授業も内容がしっかりしていて一緒に聞かせていただいたのですが45分があつという間でした。今回のオープンハイスクールに参加させていただき、感じたこと、興味がとても持てたことを、親子でしっかり話し合い進路決定に役立てたいと思います。今日はありがとうございました。

★本日はオープンハイスクールに参加させていただきありがとうございました。2年前に北高を卒業した長男も3年の時の進路指導で進めてもらったホテルマンの道で現在も頑張っております。あの時、息子に向き合ってくれた先生には本当に感謝しております。今日来てやっぱり北高いいな、と思いました。娘には来年の春北高の校門をくぐってもらえるように勉強にがんばってもらいたいと思います。

★公立高校としての特色ある福祉類型に興味があり来校しました。もう少し詳しくお話を聞きたかったです。体験授業の中でも、福祉の授業を見てみたかったです。次の説明会もぜひ参加してみたいです。

★良い学校だと思いました。授業も面白かったです。

★学校や周りの環境も良くとても良い学校だと思いました。進路も子供にとっても良い感じだと思います。

★校長先生の学校に対する思いや姿勢に驚きました。色々と新しいことや現在のニーズに合わせている挑戦心を感じることができました。社会の授業も簡単でわかりやすく取り組みやすかったと思います。トイレが汚れていたのが残念でした。

★初めて北高に伺いましたが、自然が豊かできれいな学校だったなという印象です。息子が数学の体験授業に参加させていただきましたが、面白く和ませながら授業していただけて、苦手な数学が少しでも楽しいと思ってくれたらと思います。進路についても思ったより皆さん進学されていたことに少し驚きました。今後息子がどのように考えているか分かりませんが、北高に進学することも前向きに考えようと思いました。

★卒業生です。「ヤンキーはいません」に少し笑ってしまいました。落ち着いた神戸北高校になりよかったです。

★説明が丁寧で分かりやすかった。体験授業も楽しそうでした。

★本日はありがとうございました。

★私の通っていた20年前とは全く変わっていてとても魅力的な高校になっていました。